



Mapa conceptual.

Nombre del Alumno: Yulixa González Pérez.

Nombre del tema: Los cambios de personalidad en la edad adulta.

Nombre de la Materia: Trabajo social en el adulto.

Nombre del profesor: Yareni Espinosa.

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria.

Cuatrimestre: Octavo.

Los cambios de personalidad en la edad adulta.

se basa en

El cambio de vida.

es

un periodo de transiciones sociales, psicológicas, económicas y biológicas, y para muchos jóvenes implica retos emocionales exigentes y elecciones importantes.

en

consecuencia, más que el proceso normal de envejecimiento, las enfermedades son las responsables principales de la pérdida de la función durante la edad avanzada.

es

claro que a medida que las fuerzas globales transformen el mundo en el que va a vivir y a trabajar la siguiente generación, las elecciones de los jóvenes de hoy o las que hagan otros por ellos facilitarán o limitarán, a su vez, su éxito cuando sean adultos.

Modelo de las secuencias del desarrollo de la vida adulta según Levinson.

la

estructura de la vida de una persona es moldeada por el ambiente físico y social del individuo y le permite responder a los cambios que se van dando a lo largo de los años.

está

formada por elementos específicos como el trabajo, el matrimonio y la vida familiar, las amistades y las relaciones interpersonales, las creencias religiosas y las actividades relacionadas con el ocio.

para

Levinson, no existe una única y universal manera de estructurar la vida, sino que cada persona adulta le otorga su propia impronta, tratando de vivir las posibilidades que se presentan en cada momento.

en

su teoría de la estructura de la vida, Levinson identificó unos períodos del desarrollo vinculados a la edad que se van desplegando a lo largo del tiempo en una secuencia ordenada y universal.

los

Subetapas de la adultez (inicial, plena y media).

son

Adultez temprana o juventud (20 a 40 o 45 años).

en

la adultez, es la actividad que aporta el sustento económico e influye en la autoestima (fuente de valoración individual e identidad) fuerte impacto de la cesantía (especialmente en varones) en los conflictos personales, familiares y de pareja.

Edad adulta media o madurez (40 o 45 años hasta 65).

en

La edad adulta media crisis de los años de la mitad de la vida. (40-65 años, aproximadamente) problemas laborales, pérdida del atractivo físico, muerte de los progenitores, nido vacío, climaterio y menopausia. La superación de la crisis de los años intermedios prepara para la etapa de la vejez.

cinco períodos identificados por Levinson (1986)

son

Preadulthood: Desde el nacimiento hasta los 22 años.

Adulthood temprana: De los 17 a los 45 años.

Adulthood media: De los 40 a los 64 años.

Adulthood tardía: De los 60 a los 85 años.

Adulthood realmente tardía: De los 80 años en adelante.

Edad adulta tardía o senectud (66 a 70 años en adelante).

el

Adulto maduro características biopsicosociales jubilación. Retiro de compromisos antes hechos. Los signos biológicos de envejecimiento son más notorios.

el

Desarrollo intelectual en la vida adulta depende de la actividad desarrollada, la inteligencia cristalizada continúa desarrollándose: las habilidades verbales, aumentan durante la adultez y senectud. La inteligencia fluida (capacidad para resolver problemas nuevos).